

Le 6 octobre 2016

Michelle H.

Un paragraphe ,la première fois que

La première fois que je suis entrée dans ce qui allait être ma première classe, je me suis sentie à la fois envahie de bonheur et morte de peur.

Ces tables alignées devant le bureau et vides encore allaient se peupler d'enfants dès demain matin. Comment allais-je m'organiser, donner à chacun sa part de temps et d'attention ? Allais-je être à la hauteur de leur attente? Réussirai-je à les mener au bout de leurs apprentissages, car je savais le défi de cette classe unique, à l'effectif chargé, lourd à relever pour une jeune tout juste elle-même sortie de l'école.

Et pour sortir de ce questionnement peu constructif, je me suis lancée dans l'action. L'estrade mise dehors, les tables regroupées, le coin des petits agrémenté d'un tapis et de bacs à livres, les grands héritant du tableau noir , la bibliothèque ouverte sur les livres, les murs héritant de quelques reproductions de peinture ,la classe se mit à respirer ,et moi aussi.

J'étais prête à affronter cette première rentréeEt les nombreuses autres qui allaient suivre.